

令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 年長組 運動会 杜のお手伝い隊の様子④ 9/8

しかしぐるーپ 岩崎

全体リハーサルで、司会の練習をしました。子どもたちは、家庭で練習してきたこともあってか、スムーズに読む姿がありました。

自分の番が終わると「次の人は誰？」と順番を意識したり、「せーので言おう」など子どもたちなりに声を合わせて進めようとしていました。

マイクを持つと「もういっていいの？」と緊張している様子の子どももいました。

かけっこ際は、手作りの迷子センターの旗を持って「迷子の子はいませんかー？」と巡回していました。

振り返りをして、本番当日までに、子どもたちが納得のいく司会・案内の役割をこなせるようにしたいと思います。



どうぐぐるーپ 足立

今回は全体リハーサルで乳児から年中組のかけっこ手伝いをしました。暑さや緊張もあり最初は動きが固かったですが、前回の実践練習を思い出し、頑張って道具運びやゴールテープ、ゴール後の誘導をしていました。

道具運びでは道具を置く時に「もうちょっと(間)空けて」「コーン(を置いてる場所)に合わせて」と声を掛け合っていました。

ゴール後の誘導では、最後までゴールに向かって走ってくる下の学年の子どもたちに「こっちやで～」「ここまで頑張って～」と優しく声を掛け、迎え入れる姿が見られました。又、年中組のかけっこはゴールした順を見ていて、順位の旗の所に連れていかなければならぬので、かなりの集中力を発揮して行なっていました。



とししたぐるーپ 本山

今回は全体リハーサルでかけっこ手伝いをしました。乳児クラスから年少クラスまで続けてするのは初めてでしたが、皆お互いに声をかけながらお手伝いをしていました。

最初は戸惑う姿もありましたが、前後左右のお友だち同士で「次おくってあげなあかんで」、「手を繋いであげたら」と言ってサポートしあっていました。

また、年下の子どもたちには、言うことが難しがったりや恥ずかしがったりする姿も見られましたが、何度も連れていていってあげたりしている間に自信もついてきたのか、「もうすぐ出番だよ」や「一緒に前にいくよ」といってスタートのところまで連れていってあげる姿もできました。

かけっこ後、子どもたちにどうだったか尋ねると、得意気に「できた！」という姿がありました。

残りのリハーサルや当日も、自信をもってお手伝いをしてくれることを期待しています。



きゅうきゅうたいぐるーپ 木村

全体リハーサルで始めてマイクを使った放送、かけっこでの救急活動の練習をしました。原稿を受け取ると「もう覚えてるで！」と自信満々な子ども達。マイクを使うと緊張するかと思いきや、元気に放送することができました。気温の表示を持つ子どもたちと「風強くて見にくいんちゃう？」という課題も出たので今後話し合っていこうと思います。

かけっこ中の救急活動は転んでしまったお友達も頑張ってゴールするだろうからその後に助けてあげようね、と皆で決めてから待機しました。実際に膝を洗いに行く子どもを水道まで連れて行き「腕にも砂ついてるで」と教える姿がありました。

暑い中でしたが、やる気満々で取り組んでいました！

